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1) Problematiche e prospettive via Morghen: viabilità, segnaletica, 
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Il giorno 03 del mese di dicembre 2019 nella Sala delle Adunanze “Silvia Ruotolo”, sede della 
Municipalità 5 , Via Morghen n. 84, è stata convocata alle ore 15:00 la seduta del Consiglio 
Municipale , per discutere il seguente argomento iscritto all' ordine del giorno:

2) Problematiche e prospettive via Morghen: viabilità, segnaletica, illuminazione e 
verde pubblico.

Presiede il consiglio  Arch. Paolo de Luca, Presidente della Municipalità.
E' presente il Direttore della Municipalità , avv. Giuseppina Silvi , in funzione di Segretario.
Alle ore 16.00 il Presidente invita il Segretario ad effettuare l'appello nominale.
Sono  presenti  in  aula  n.  16  consiglieri,  come  da  elenco  allegato  al  presente  verbale  per 
costituirne parte integrante e sostanziale e, pertanto , constatata la presenza del numero legale 
il Presidente dichiara aperta la seduta.

Lauro: vorrei ringraziare tutti per la vicinanza e la solidarietà in un momento difficile.
Presidente: le auguriamo una definitiva risoluzione delle problematiche e un buon prosieguo. Al 
primo  punto  all'o.d.g.  un  documento  per  il  quale  chiedo  al  Presidente  della  commissione  di 
relazionare.
Von Arx: la Commissione ha voluto raccogliere le istanze dei cittadini residenti perchè lo stato di 
degrado  e  l'assenza  si  segnaletica  rendono  difficili  le  condizoni  di  vivibilità.  E'  documento 
approvato all'unanimità dalla Commissione. Si intende sollecitare gli uffici centrali a manutenere la 
zona. 
Quatrano:  è  una  problematica  sollevata  dalla  Consigliera  Del  Giudice  ma  è  occasione  per 
introdurre  nel  prossimo futuro  altri  temi.  Ma ciò  nonostante  oggi  dobbiamo limitarci  a  questo 
perchè una seduta monotematica avrebbe preteso un aistruttoria più completa e più complessa anche 
su impulso di altre Commissioni.
Presidente:  se questo è un pensiero comune ed allargato al Consiglio, il  documento può essere 
riportato in Commissione per una istruttoria più completa ed esaustiva. 
Greco: in effetti l'o.d.g è troppo limitato,  a viabilità e raccolta rifiuti, nel mentre vi sono ulteriori 
criticità, quale l'illuminazione e potatura degli alberi. In questo senso, laddove non lo si riporti in 
Commissione, il documento andrebbe emendato. E mi riservo di produrre un emendamento. 
Sannino: auspico una visione un po' più ampia e non circoscritta a via Morghen. Più globale.
Cinquegrana:  al  di  là  dell'o.d.g,  le  criticità della segnaletica sono disastrose.  Da ultimo in via 
Kerbaker, già oggetto di mie segnalazioni, è caduto un palo della segnaletica che, solo per un caso, 
non ha causato danni. 
Vitelli:  i  miei  interventi  in  Commissione  hanno  sempre  interessato  tutta  la  zona  intorno a  via 
Morghen, e anche oltre, per la movida  così come per le Z.T.L. Dallo scorso mandato sollecito la  
Z.T.L. In una zona in cui la movida compromette la vivibilità dei residenti. Per quanto attiene alla 
segnaletica, avevo chiesto all'altezza dei civici 181/187, dove insistono le campane, un asegnaletica 



verticale all'altezza della curva. E' un marciapiede a raso dove le auto parcheggiano, spostando le 
aiuole, in una zona senza strisce blu. E il Capitano Frattini sostiene che non possano essere multate 
perchè non vi è segnaletica di divieto. E la zona è diventata non solo un adiscarica di rifiuti, ma  
anche di motorini ed auto, anche abbandonate.
Presidente: non condividevo una seduta monotematica perchè si correva il rischio di parcellizzare i 
problemi in un pezzo di strada, aprendo la via a tante altre. Di fatto, oggi, il documento prodotto è 
povero e risicato e si limita a chiedere di rimuovere la criticità di una curva in via Morghen. Nel 
mentre ritengo che fosse necessaria una istruttoria più articolata e completa. Per essere credibili. 
Coccia: le problematiche di via Morghen sono molteplici e l'Ente investe su questo tratto di città per 
il ritorno di autobus turistici e visitatori. E' un sito attrattivo. Quando abbiamo sollecitato questo 
Consiglio  anche  l'illuminazione  era  assente  de  tre  settimane.  E  gli  alberi  che  limitano 
l'illuminazione sono stati la causa di un recente incidente in via Caccavello. E anche le alberature 
che sono cadute potevano costituire causa di danni. Tra via Morghen e via Cimarosa, all'altezza di  
una sculola per l'infanzia si è creata un adiscarica a cielo aperto tra campane per indumenti, per 
plastica, vetro e carta. Tutto ciò in un' area dove transitano bambini.
Savarese: condivido con il Presidente la necessità di riportare il tema in Commissione.  
Cozzolino:  come  anche  rilevato  dalla  Consigliera  Vitelli,  concordo  sull'  ampliamento  dellka 
discussione, riportando in Commissione il documento. E penso anche alla necessità di tutelare la 
stessa sicurezza dei cittadini. Mi auguro che riusciamo a sperimentare un progetto di viabilità per la 
zona Morghen/ S. Martino. 
Siniscalchi: tutto il territorio è afflitto dalle criticità. 
Del Giudice: sono le stesse criticità da anni, si può però cominciare dall'apporre dei paletti. 
Morelli:  penso  sia  saggia  l'idea  di  riportare  in  Commissione  la  problematica.  Non  è  saggio 
sottoporre all'aula questo o.d.g, perchè non c'è nulla da deliberare. Bisognerebbe e dovrebbe bastare 
coinvolgere gli uffici competenti. Ben venga la discussione in una o più commissioni per arrivare a 
pungolare il Centro sulla viabilità in generale sulla collina del Vomero. Nel mentre mi appare che 
siamo solo a chiedere di apporre un paletto. 
Sannino: sono d'accordo al rientro in Commissione, e, stante la situazione, aggravata dalla pioggia, 
sottoporre la criticità del fondo stradale, gli avvallamenti e le buche. Per valutare più azioni sul 
territorio.
Presidente: pongo in votazione la proposta di riportare in una o più commissioni la problematica. 
CON  IL  VOTO  CONTRARIO  DI  NASTI,  GRECO  E  DEL  GIUDICE,  IL  CONSIGLIO  A 
MAGGIORANZA DECIDE DI RIPORTARE LA PROBLEMATICA IN COMMISSIONE.
Nasti: volevo ricordare la decisione che abbiamo assunto in ordine alla consulta del commercio e 
sollecitare la Giunta ad avviare il procedimento per la sua costituzione. E vorrei anche ricordare che 
abbiamo un documento SCICO per il quale chiedo di sostenere la Commissione per l'audizione 
della Guardia di Finanza. E sollecitare ogni iniziativa per la riduzione della plastica negli erogatori 
dell'acqua e in municipalità. Occorre dare dei segnali per la tutela del verde e per l'ambiente. 
Chiuso alle 17.05

  Il Segretario                                                                               Il Presidente

avv. Giuseppina Silvi                                                                   arch. Paolo de Luca


